

Gehwegnase für Horchheimer Grundschüler



Eltern, Lehrer, Polizei und Stadtverwaltung ziehen für die Sicherheit der Horchheimer Grundschüler an einem Strang: Eine so genannte Gehwegnase entschärft jetzt auf der Bächelstraße eine Gefahrenstelle unterhalb der Treppe, die von der Straße „Auf der Luh“ kommt. Bislang endete die Treppe fast unmittelbar auf der Fahrbahn. Jetzt sorgt eine gepflasterte Fläche dafür, dass Fußgänger mehr Abstand zu den vorbeifahrenden Fahrzeugen haben und der Verkehr durch eine Fahrbahnverengung an dieser Stelle langsamer fließt. Die Beteiligten in Horchheim freuen sich, dass die Stadtverwaltung ihre Idee zu Erhöhung der Schulweg-Sicherheit so schnell umgesetzt hat. Auf Initiative von Verkehrsobmann Frank Sundermann hatte an der Joseph-Mendelssohn-Grundschule eine Gruppe engagierter Eltern und Lehrer einen Schulwegplan erstellt. Dabei war der Gefahrenpunkt entdeckt worden.

Gehwegnase Bächelstraße

Geschrieben von: F. Sundermann, V. Groß, D. Janser
Montag, den 24. März 2014 um 20:16 Uhr



Bächelstraße von Grundschulern aus Horchheim für die neue Gehwegnase auf der
Folgende Maßnahmen wurden im Rahmen des Projektes
"Sicherer Schulweg" bereits umgesetzt:

Eine Gehwegnase in der Bächelstraße

entschärft die Gefahrenstelle

am Treppenausgang.



Zwei neue Pfosten verhindern

Gehwegnase Bächelstraße

Geschrieben von: F. Sundermann, V. Groß, D. Janser
Montag, den 24. März 2014 um 20:16 Uhr

die unübersichtliche Ausfahrt

beim Parkplatz unter der Südbrücke.



Die 30er-Beschriftungen

auf den Straßen wurden erneuert.



Hecken wurden zurückgeschnitten,

Gehwegnase Bächelstraße

Geschrieben von: F. Sundermann, V. Groß, D. Janser
Montag, den 24. März 2014 um 20:16 Uhr

so dass die Gehwege wieder

vollständig genutzt werden können.

